

# *Conciertos online en Cuba adquieren matiz clásico*

---



La Habana, 17 abr (RHC) La Orquesta de Cámara de La Habana, bajo la dirección de la maestra Daiana García, imprime este viernes un toque más clásico a la serie de conciertos online promovidos en Cuba para apoyar el mensaje #Quedateencasa.

El Ministerio de Cultura y el Instituto Cubano de la Música (ICM) impulsan esta iniciativa que busca respaldar las medidas de aislamiento social decretadas por el gobierno debido a la Covid-19.

Al mismo tiempo, se pretende ofrecer entretenimiento con creaciones artísticas nativas y de calidad, transmitidas mediante plataformas virtuales, enlazadas con la radio y la televisión de la isla.

La Orquesta de Cámara de La Habana está integrada por jóvenes que recién se gradúan de la Universidad de las Artes, y en 2013 se alzó con el Premio Cubadisco en la Categoría Música de Cámara con el fonograma titulado Música para cuerdas, del sello discográfico Colibrí.

Esa formación ha trabajado con intérpretes reconocidos a nivel internacional como los directores Francesco Belli (Italia) y Thomas Gabrisch (Alemania), así como la flautista Anette Maiburg (Alemania) y el prestigioso guitarrista cubano Joaquín Clerch, con quien se grabó un álbum.

La actual serie de recitales se transmiten por las frecuencias del Canal Clave, Radio Progreso, el canal de Youtube del Ministerio de Cultura y enlaces de 100 páginas en Facebook que se suman a la transmisión conjunta de conciertos online inauguradas hace algunas semanas bajo las etiquetas de #EstamosContigo y #MusicosPorCuba.

Dicha iniciativa cuenta con el apoyo del Instituto Cubano de la Radio y la Televisión, y ha expuesto ya actuaciones de David Blanco, Eduardo Sosa, Marta Campos, Diego Gutiérrez, Omara Portuondo y Ethiel Failde, el Septeto Santiaguero, Vicente Feliú, Waldo Mendoza y Buena Fe, esta última presentación sobrepasó las 116 mil reproducciones.

El instrumentista, cantante y compositor David Blanco, desde la sala de su casa, fue el iniciador de estos conciertos que ahora convocan a artistas de todas las manifestaciones, tendencias y estilos del arte.

La semana anterior brindaron recitales el pianista Alejandro Falcón y su grupo Cubadentro, Rap Negrons, Pancho Amat y su Cabildo del Son, el saxofonista Michel Herrera y el conjunto Karamba.

Tales espacios sirven de escenario a cientos de mensajes transmitidos por la comunidad de creadores en la isla para promover las medidas de aislamiento social y ratificar el poder de la cultura como arma de sanación. (Fuente: [Prensa Latina](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/220035-conciertos-online-en-cuba-adquieren-matiz-clasico>



**Radio Habana Cuba**